



## Paro en Poder Judicial: Vocera de trabajadores reprocha cierre al diálogo por parte de diputados



Al menos 15 entidades participan en el paro de trabajadores del Poder Judicial.  
| Créditos: Cuartoscuro

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, señaló que hay una cerrazón absoluta al diálogo por parte de las autoridades involucradas en la reforma judicial.

En entrevista con Enrique Acevedo, en Radio Fórmula, reprochó que ni antes del paro ni ahora hay apertura de los diputados para ser escuchados en sus propuestas sobre la minuta.

“No se han escuchado nuestras propuestas, no se han escuchado en las voces de los diputados que nos tomen en cuenta para su reforma constitucional que les urge aprobar”, expuso.

“No hay ningún tipo de dialogo, no hay ningún tipo de acceso a las autoridades respectivas que consideramos debe ser la Cámara de diputados, hay un cierre al dialogo de manera absoluta”.

Explicó que en varias ocasiones le habían autorizado acceso a San Lázaro para expresar un posicionamiento a los diputados, pero siempre le cancelaron de última hora.

Asimismo, recordó que el paro será de manera indefinida y sólo se atenderán casos urgentes en materia laboral, civil y penal.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	20/08/2024	LEGISLATIVO

Precisó que los urgentes en materia laboral son los relacionados con huelgas; civil, los que tengan que ver con custodias de menores y en material penal, los relacionados con la vida e integridad de las personas o con su salud.

A partir del primer minuto de este lunes 19 de agosto, los trabajadores del Poder Judicial realizan un paro de labores indefinido a modo de protesta en contra de la iniciativa de reforma judicial, la cual se prevé que sea discutida en la Cámara de Diputados en los próximos días y donde se contempla, entre otras cosas, la elección popular de jueces y magistrados.

El inicio de este paro de labores indefinido se dio con el cierre de las instalaciones del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) en el recinto legislativo de San Lázaro. Se estima que son al menos mil 500 trabajadores quienes iniciaron el freno de actividades en al menos 15 entidades, entre ellas Puebla, Tlaxcala, el Estado de México y la CDMX.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/19/paro-en-poder-judicial-vocera-de-trabajadores-reprocha-cierre-al-dialogo-por-parte-de-diputados-829542.html>



PERIÓDICO

Radio  
Fórmula.mx

PÁGINA

0

FECHA

20/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO